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築け未来を行動力と先見の眼で
BUILDTHEFUTUREWITHACTIONANDVISION

l996～97年度RI会長ルイス・ビセンテ・ジアイ

No. 2

大勢の方に歓迎して頂きましてありがとう

ございます。今更お話する事もありませんが、

ロータリーはポール・ハリスという若者が都

会に来て淋しくて親睦を図る為につくったも

のですので、私は奉仕より親睦が優先してる

と思います。以前のRI会長テーマ、 "ENJOY

ロータリー”とあわせて奉仕をして頂きたい

と考えております。また来年の3月10日にナ

ゴヤキャッスルにてIMを開催致しますので、

ぜひ皆様にご参加頂くようお願い申し上げま

す。

◇堀江君会葬御礼挨拶

先日は父の葬儀に際しましては会長を始め

多数の会員の皆様に、ご多用のなか、ご会葬、

ご焼香を賜りまして厚く御礼申し_上げます。

父は享年85才をもって天寿を全ういたしまし

た。生前の父に賜りましたご厚誼、ご厚情に

対して厚く感謝申し上げます。特にロータリ

アンの皆様には長い間ほんとうにお世話にな

りました。父も皆様方のご友'h!iに感謝いたし

ておりました。ほんとうにありがとうござい

ました。

◇バナー紹介

シカゴRC、大阪イブニングRC 大谷君

◇西川会長挨拶

木日は、来る7月23日のガバナー公式訪問

を控えて、古川善次郎名古屋第二分区代理、

溌井俊治分区代理付幹事をお迎えして、午前

！:|:'に、当クラブからは、正副会長、会長エレ

クト、正副幹事が出席して、懇談会が開かれ

ました。席上、分区代理から、ガバナー公式

訪問やクラブ運営全般につきまして、有益な

ご指導を賜りましたことをご報告いたします。

唯今、会員堀江宏輝君から会葬棚l礼のご挨

拶がありましたが、私共にとって、堀江君の

ご尊父は、当クラブの創立当初から、先茄ロー

タリアンとして大変お世話になりまして、本

当に忘れ雌い方でございまして、こうしてい

ましても、いつもにこやかなご淵容が目に浮

篭璽溌畿璽顛：
一

委員会報告

吉田（節）クラブ奉仕委員長

凝璽藻藻璽灘
◇“奉仕の理想”

◇今週のお誕生日祝福

田部井君(7/11)職野君(7/11)

◇出席報告
会貝 68名 出席56名

出席率 82.35％

前々回 6月25日（修正出席率) 97.06%

◇ビジター紹介

名古屋第二分区代理古川善次郎君

分区代理付幹耶 撚井俊治君他7名

◇ニコボックス

紙面の都合により次回掲載させて頂きます。

◇中山幹事報告

1．本日例会終了後クラブアセンブリーを開

催致しますので理事役員・各委員長は百合

の間にご集合下さい。

2．次回例会終了後臨時総会を開催致します

ので、全会員お独り下さい。
◇古川名古屋第二分区代理挨拶

,一マ
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泰年鹿簔長テーマ 若い弱'を育てよう｡楽'し《菰を適って活動繕 恭紙は再割識を総用しております。



私は、かねてより古田織部の存在に興味を

持ち、その72年の生涯と、芸術を調べあげて、
「古田織部の世界」と「古田織部とその周辺」
の二llllを刊行した。

織部が生誕したのは、今から450年の昔で、
西欧ではコペルニクスによって「地動説」が
発表せられ、わが国では鉄砲が伝来、さらに
イエズス会のキリスト教宣教師が上陸して来
る。こうした変革の時代を背景に織田信長が
台頭し、これが豊臣秀吉に継がれて安土・桃
山時代を現出する。わが国のルネサンスとい

われ鮫も充実した時であったと言えよう。織

部は信長に17歳のときから22年に亘って仕え、
信長のもつ国際性、革新性、合理性をまなび、
秀吉のもとで花開かせたのである。織部がそ
れまでの左介から織部正三万五千石の大名に

列せられ、思う存分に、その手腕を発揮した
のは15年である。

今日、織部焼にみられる「非対称」 「ひょ
うげ」 「ひび割れ」 「ゆがみ」 「不完全」 「継
ぎはぎ」 「窓」等に表現される、美の概念は、
まったく新鮮なものであって、独創また美の
発見ですらあった。

わが国を始め世界は、戦後50年を経過して、
20世紀末を迎えている。東西の冷戦が終り、
平和を取戻したというものの民族間の局地紛
争は絶えず、経済大国といわれたわが国もバ
ブル崩壊とともに出口が見出せず、政治、経
済、文化、社会のすべてに制度疲労が露呈し

て、大転換が求められている。
オリベイズムでコペルニクス的転換を！

かんで参ります。心からご冥福をお祈り申し
上げます。
さて、分区代理から唯今ご挨拶にもありま
したように、千種ロータリークラブは、分区
代理の所屈されます名古屋東ロータリークラ
ブを親クラブとして、昭和57年8月誕生しま
して、今年で14周年を迎えます。昨日、私と
中山幹聯は、東ロータリークラブの例会にlll
席して、会長幹事就任のご挨拶に行って参り
ましたが、分区代理、会長幹事始め、創立以
来お世話になっている方々に大変暖かく迎え
て頂きまして、感激した次第であります。
私はここで、ガバナー公式訪問を控え、皆

様に「ガバナー方針」をお伝えしなければな
らないと存じます。松木宏ガバナーの「ガバ
ナー方針」によりますと、ジアイRI会長は本
年度テーマとして、 「築け未来を行動力と
先見の眼で」を掲げられ、その実現のため、
次の事項を示されました。
1 先達の歩に敬意を払うことによって未来
を築こう

2会員地強で未来を築こう
3職業奉仕の質を高めることによって未来
を築こう

4次の世代を準備することによって未来を
築こう

5平和な郁市づくりに尽力し、未来を築こう
6 ロータリー財団を支援することによって

未来を築こう
松本ガバナーは、地区全会員に対し、その

実践に協力を求めるとともに、第2760地区の
ターゲットとして、 「実践するロータリープ
ラス1」を掲げ行動します。と「ガバナー方
針」を打ち出しておられます。
千種ロータリークラブ会員の皆様にも、宜
しくご理解とご協力をお願い申し上げます。

◇講 演
“いまなぜオリベか”

織部研究家久野治氏 （紹介大口君）

里■

:::＝:::＝:::＝会長・幹事懇談会:::＝::＝::＝
11:30～12:25橘の間

例年通り、分区代理・正副会長・会長エレ
クト・正副幹事による会長・幹事懇談会が行
われました。

◇例会変更のお知らせ
名古屋名南RC 7/23(火)ゆったり例会の為、

名鉄グランドホテルにて

名古屋守山RC 7/25(木)1DMの為、アサ
ヒビール名古屋工場にて

名古屋東南RC 7/25(木)夜間例会の為、名
鉄グランドホテルにて18時
より

あまRC 7/29(月）早朝例会の為、名

鉄グランドホテルにて8時
より

名古屋空港RC 7/29(月)創立記念夜間例会
の為、キャッスルプラザにて

名古屋栄RC 7/29(月)親睦例会の為
豊山一城北RC 7/30(火)夜間例会の為、東

急インにて18時半より

名古屋錦RC 7/30(火)1.D.Mの為、プチ
ヴェール平安殿にて18時半
より

◇次回例会（7月23日）
カバナー公式訪問

へ

「オリベ」といえば、誰もが美濃焼の「織
部焼」を思い、そのプロモーターである古田
織部という武将の名が浮んでくる。しかし、
その人物像は、糖々、美拙の生れ、徳川家康
によって切胆させられた。千利休のあとを継
いだ茶人位しか知られていない。

処が、岐近になって岐阜県知事・梶原拓の
「オリベイズムを現代に」の提唱により、俄
に古田織部が見直しされる叩となった。
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